
その後スイカをご馳走になりました。とても美味しかったです！武市さんお忙しいところありがとうございました。

晩茶作り見学（４､５歳児）

今年もバスに乗って､旭の武市さんのご厚意で晩茶見学にいきました｡

早速、現場を見ながら工程の説明…。大きな機械がたくさんあり、使い方の説明をしてくれました。

木の葉っぱが摘まれて枝だけになっていました(^_^;)お茶の実がくっついていたのでお土産に持ち帰りました。

見学の後、お茶摘みをしている現場へ行きました。


